



Hochheim-Massenheim, 01.11.23

## PRESSEMITTEILUNG

### NOCH GRÖßER, NOCH SCHÖNER, MEHR PROGRAMM... IMBOLC 2024

Die Vorfreude steigt, denn am Freitag, den 23.02.2024 ab 16:00 Uhr und Samstag ab 12:00 Uhr erstrahlt Hochheim-Massenheim im Licht der keltischen Tradition. Das alljährliche Keltische Lichterfest im Stil eines kleinen Mittelaltermarktes findet satt. An Imbolc wird der Jahresanfang, die Fruchtbarkeit und der herannahende Frühling zelebriert. Das Fest verspricht ein unvergessliches Erlebnis für die ganze Familie zu werden.

Der Kultur-, Kelten- und Imbolc-Verein Massenheim e.V. steht erneut als stolzer Veranstalter bereit, um dieses alte Brauchtum mit der Gemeinschaft zu teilen. Das Imbolc-Fest ist offen für alle, die den Wunsch verspüren, sich mit den keltischen Vorfahren zu verbinden und diese uralte Tradition weiterzuführen. Dabei legt der Verein besonderen Wert darauf, die Geschichte in einer zeitgemäßen und vielfältigen Weise zu leben, um so ein altes Fest in unsere moderne Zeit zurückzuholen.

Das Keltische Lichterfest fängt die einzigartige Mischung aus historischer Melancholie und Lebensfreude ein, die in der Luft liegt, wenn der Winter dem Frühling Platz macht. Mit dem ersten Anbruch der Dunkelheit und dem Flackern der Lagerfeuer entsteht eine Atmosphäre, die den Besucher in eine andere Zeit versetzt und gleichzeitig einen eigenen Charme versprüht. Seien Sie dabei!

Die Veranstaltung verspricht eine breite Palette an Aktivitäten für Groß und Klein. Verschiedene Aussteller präsentieren stolz ihr Kunsthandwerk, während einige Stände die Gäste zum Mitmachen einladen werden. Hier können Kinder und Erwachsene Äxte werfen, mit Katalpulten schießen und ihre kreativen Talente in der Reliefmalerei ausleben. Die Hochheimer Jugendarbeit bietet Stockbrot backen an, während ein Märchenerzähler des Vereins die kleinen Gäste in seinem Zelt mit faszinierenden Geschichten in fantastische Welten entführt.



Für ein buntes Markttreiben in historischer Anlehnung sorgen eine Kinderrüstkammer, ein Stand mit Fellen und Decken sowie handgenähte Kleidung der Gewandschneiderin Sandra. Handgemachte Seifen und andere Produkte warten ebenfalls auf interessierte Besucher. Wer sich nach Wärme sehnt, kann in einem Badezuber entspannen. Auch können die Besucher wieder eine beeindruckende Schwertkampfshow erleben. Stefan Thor wird zeigen, wie einst geschmiedet wurde.

Die beiden Abende werden zudem mit spektakulärer Unterhaltung aufwarten. Der Künstler Timelino wird eine atemberaubende Comedy-Jonglage und Feuershow bieten. Zudem verzaubert Hula Hoop Artistin Circles of Mystery ihre Zuschauer.

Natürlich darf auch Live-Musik nicht fehlen. Am Freitagabend gibt es raffinierte Folkmusik ab 19 Uhr von Tinker's Coin. Am Samstagabend spielt die Pint Size ab 17 Uhr und im Anschluss ab 20 Uhr startet die Irish Party mit der Band Nr. 16.

Die kulinarischen Genüsse sind ein weiterer Höhepunkt des Festes. Von Bratwurst über Pakoras bis hin zu Crêpes und anderen Köstlichkeiten lädt die "Seidenstraße" zum Schlemmen ein. Ein besonderes Highlight wird das Sau-Grillen sein, das an beiden Tagen um etwa 18 Uhr zelebriert wird.

Für Getränke zur Aufwärmung ist ebenfalls gesorgt. Das Weingut Im Weinegg bietet Wein und Glühwein, während der Keltenverein warmen Honig Met, Bier, alkoholfreie Getränke und mehr bereithält. Im gemütlichen Schnapszelt kann man zudem sein Glück am Drehrad versuchen, um Getränke zu gewinnen.

Der Kelten-Festplatz wird mit zahlreichen Lichtern geschmückt sein, und die Lagerfeuer werden zum Verweilen und Aufwärmen einladen.

Markieren Sie sich also den 23. und 24. Februar 2024 in Ihrem Kalender, und seien Sie Teil dieses einzigartigen keltischen Festes in Massenheim an der Sport- und Kulturhalle. Es erwartet Sie eine Reise in die Vergangenheit voller Freude, Geschichte und unvergesslicher Erlebnisse.

Besucher, die in historischer Kleidung erscheinen möchten, sind herzlich dazu eingeladen, die Atmosphäre des keltischen Lichterfestes noch intensiver zu erleben.



Das Beste daran: Der Eintritt ist frei! Wir freuen uns auf ein unvergessliches Wochenende, das die Magie der keltischen Kultur lebendig werden lässt. Seien Sie dabei, wenn wir die Lagerfeuer entfachen und gemeinsam den Jahresanfang feiern!